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LE SECTEUR DES AMAZ0NES 

Non, ne vous fâchez pas ; je n'exagère pas. Je m'expli 

que. Ce secteur est depuis longtemps un coin très com 
battif. Il-y. a eu les., Patriotes de 1837,puis la lutte 

des gens de Mirabelle sous la conduite de Rita Lafond, 

Et je Bagerais que ce secteur contient plus de féminis 
tes que tous les autres. Je ne sais pas pourquoi; on 

est comme cela dans ce coin-là. Car aujourd'hui ce 
sont surtout les fenmes qui livrent bataille pour le 

droit et la 1ib�rté et 1'égalité et le pouvoir. Dans 

les congrès provinciaux du Sermi, les représentants de 
ce coin étonnaient tout le monde; ils étaient dix ans 

en avance sur le reste de la province . 

mardi le 10 décembre 1985, Mme P. Villeneuve avait convoqué tous les membres de 

h'A.R.E.Q. à une assemblée pour fonder -le secteur, F. M. Belzil 1ui avait demandé de le 
faire. On y précisa qu'on viserait à simp11fier les structures pour pieux . favoriser la 

vie réelle. 

On élit ensuite 3 personnes pour former un début d'exécutif. Ce furent Mmes P. Villeneuve, 

G. Gingras et L. Gosselin. Mme Vileneuve devait voir à augmenter le nombre des membres de 

cet exécutif dans les jours suivants. ( Je me demande pourquoi seulement 3 personnes fu 
rent élues. Est-ce parce qu'il y avait peu de monde ou parce que seulement 3 ont accepté 

des responsabilités?) 

M. Raynond Boursier de La 

Plaine et Mme Annie Henry se joignirent à 1'exécutif. On se distribua des tâches: Mme G. 

Gingras et les deux hommes travai Meront au journal et Mme A. Henry établira la cha îne 

téléphonique . 

Destute £açon, M. Normand Delisle de Ste-Marthe-sur-le-Lac, 

Evidemment, tout est à faire. Cela paraît évident quand tout fonctionne, mais quand les 

premières personnes eurent à bâtir tout de rien, non, ce n'était ni évident ni facile . 
Le Sermi les dorlote : papeterie, photocopie,timbres, et même le local de rencontre de 
1'exécutif et de travail, et tout le reste à 1'occasion. 

On s'efforce de préciser un projet de participation aux fêtes du 15 ième anniversaire du 
Ser1ni ct au 50 ième de la CEQ. On fait un vidéo pour recueillir les souvenirs de certains 
retraités qui ont fait plus de 40 ans dans 1'éducation. M. Délisle tourne et Nnes Ville 

neuve et Edith St-Pierre font les vedettes. Ce vidéo a beaucoup intéressé les participants 
du Congrès de Sherbrooke en 1986. 

En 1987 le Comité Directeur est devenu: Mne P.VIlleneuve, présuMme. G Caya-Gingras , �lre. 
vice-prés. , Mme A. Henry, 2 ième vice-prés., M. Laurent Savage tr»s. Mne Alice Lehouiller 
Bégin Secr., 

Note : Résumé du début du secteur F fait lors du cinquième anniversiaire de la région 10.



En cette année 1987, on se donne un macaron personnalisé, un chant d'accueil, une chan 
son thème et on accueile avec faste les nouveaux retraité(e)s. Le secteur participe toujourg 

intensëment aux rencontres régionales et provinciales: Fête des couleurs, session régionale, 
Congrès provincial, et sessions de préparation à la re traite . 
Plusieurs membres participent à des comités régionaux ou nationaux: Comité des assurance s, 

comité des petites pensions (M. Savage), comité des pensions différées, comité de déindexa 
tion. 

Aux élections de 1988, Mme A. Henry est remplacée par Mne Janine Rivard. 
En 1988, on s'applique à définir "le profil du retraité(e). Quelle bonne idée! Pour bien 
faire fonct ionner un organisme et bien servir, il faut savoir qui sont les membres. Tous 
devraient faire cette étude. Comment se répartissent les ages de nos membres , les occupa 

tions , les états de santé, les loisirs, les activités, etc.etc. C'est très bon à savoir. 

0n peut avoir des illusions. car on ne voit bien souvent que ceux et celles qu' on fré 
quente et on peut s'imaginer que les autres sont semblables. Et nos membres changent 

à tous les ans. Plusieurs nouveaux arrivent et d'autres partent. 

Mme P. Vileneuve démissionne après plusieurs années difficiles de bons et loyaux services. 
Les élections donnent: Mne G. Gingras prés. Mnme J. Rivard, lre vice-prés . , Mme Lucienne 
Lajoie-S ills 2 ième vice-prés. M. Laurent Savage trésorier et Mme a. Lehouiller-Bégin Secr. 
Mme J, Rivard démissionne bientÙt et Mme Marthe Huberdeau la remplace. 

En 1989, les membres se réunissent au Domaine Vert pour une fâte champêtre . 
Comme le local au Sermi ne leur est pas exclusif, i1 y a parfois problème et comme 1'asso 

ciation grandit, on demande à M. le Maire de Boisbriand un local. M. Gagné leur accorde 
d'avoir accès un jour sema ine à un local près de 1'Autoroute. Ce n'est pas à dédaigner, 

mais on garde en même temps le local au Sermi. 

Grande nouvelle qui va permettre de posséder et d'agir dans le domaine financier, on a 
obtenu une charte en décembre 1989. Et si Nouveaux llorizons peut envoyer sa subvention, 

on va pouvoir se donner un bulletin et réaliser d'autres projets, vous allez voir. 
Bonne chance et ne lâchez pas. Ce n'est qu'un début. Nous autres on est capable 
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A La Calèche de Ste-Agathe 

De gauche à droite: 

Mme Pauline Villeneuve ex-pr»s. 

Mme Germaine Caya-Gingras, prés. actuelle. 

Mme Alice Lehouiller Bégin, 

M. laurent savage, 
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